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Совет ветеранов Большой Волги, проведя апрельский клуб общения, продолжил
начатую несколько лет назад традицию приглашать на встречу ветеранов, работавших
на крупных предприятиях микрорайона: завод «Тензор», ВРГС и др.

  

      

  

Не так давно впервые в детском клубе «Факел» собрались ветераны ОАО НИИ «Атолл».
Встречу открыла заместитель председателя совета Большой Волги Г.Н.Чижова.  Кратко
изложив историю создания «Атолла», ведущая предложила Татьяне Ивановне Сохиной,
председателю профкома, представить гостей.  Присутствующие тепло приветствовали
бывших руководителей института:  О.Г. Успенского, А.Е. Назаренко, первого
председателя профкома И.О. Свекатун.

  

На встречу с ветеранами пришел заместитель директора по развитию «Атолла»  М.Н.
Шматков. Ветераны с интересом выслушали рассказ о перспективах предприятия,
которое в настоящее время переживает период развития, обновления, технического 
перевооружения.

  

Выступивший О.Г. Успенский, который продолжает трудиться в институте в качестве
советника директора, поблагодарил Совет ветеранов за организацию встречи с
коллегами, ведь ветераны нуждаются в общении с коллективом, где проработали
десятки лет. Об этом же сказала и И.О. Свекатун, подчеркнув, что интересно
встретиться с сослуживцами. А шуточные стихотворения, прочитанные Иваном
Осиповичем, развеселили всех.

  

Директор дубненского Дома ветеранов В.П. Кашатова тоже обратилась с теплыми
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словами в адрес тех, с кем ей когдато приходилось работать. Валентина Петровна
предложила работникам «Атолла» пополнить музей, действующий в Доме ветеранов,
стендами о  предприятиях.

  

Ветеран «Атолла» Л.С. Панкратова порадовала своих коллег задушевным исполнением
песни М. Круга и романса «Осенняя роса». Как своевременно звучали слова: «И
нисколько мы с тобой не постарели…». Тепло встречали уже известную вокальную
группу «Незабудка», с руководителем Л.А. Гребенщиковой. Ведь песни исполненные
«Незабудкой»,  это песни молодости. А «Усталая подлодка»  эта песня специально
подготовлена для тех, кто трудился для оснащения подводного флота.

  

На клубах общения Совет ветеранов старается поздравить юбиляров. На этот раз
чествовали 85летнего В.Н. Шапошникова, который несколько лет активно сотрудничал с
членами Совета ветеранов Большой Волги: организовал сбор материала о канале им.
Москвы, помог в оформлении стендов, создал благотворительный фонд имени своего
отца, одного из руководителей строительства канала. Присутствующим приятно было
услышать слова поздравления от председателя Городского Совета ветеранов И.Н.
Булатова.

  

Гостем клуба общения был Е.Ю. Рогожин – предприниматель,  председатель
Дубненского отделения общественной организации «Опора России», мастер спорта и
спонсор ряда спортивных мероприятий.

  

Уходя, ветераны искренне благодарили Совет ветеранов БВ и ведущую Г.Н. Чижову, за
теплую встречу.

  

А мы, члены Совета ветеранов Большой Волги, благодарны администрации ОАО НИИ
«Атолл» и председателю профсоюза Т.И. Сохиной за доброту и благотворительную
помощь.

  

Совет ветеранов 
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Большой Волги
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